

1年生学年だよ!

平成 28 (2016)年 12月 12日

第40号

吹田市立第二中学校第一学年

笑顔にあふれた球技大会!

12/9 (金) の5・6限に球技大会が行われました。予定時間より早く集合できている様子を見て、成功できると先生たちは感じていました。その行動を学年全員でとれたことがすばらしかった!さて、このクラスで過ごすのもあと約4ヶ月。もっともっとステキな思い出を作っていきましょう。



あったかエピソード①
球技が苦手な人で、少し前からサーブをしている人がいました。でも、みんなはそれを見守ってくれていましたね。



ダブルアタック!



あったかエピソード②
どちらのチームに点が入ったかがわかりにくかったときに、隣からそっと得点板をめくってくれた人がいました。



あったかエピソード③
うまくボールを返せず悔しがっているチームメイトに、ハイタッチをしにいく姿がありました。



賞	クラス
優勝	2組
ベストチア賞	全クラス
ベストパフォーマンス賞	3組

~Special Thanks~

体育委員さん、司会から進行までありがとう!
みんなが楽しめたのはあなたたちのおかげ!
クラブではバドミントン部、1組の卓球部にもお手伝いをしてもらいました。
準備から片付けまでありがとう!